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Raddoppiamo i binari per Roma

 Egregio direttore, In merito al dibattito relativo alla variante di tracciato dell'autostrada A25, sono qui ad
esporLe che, l'opera infrastrutturale da fare è il raddoppio ferroviario Pescara-Roma, partendo là dove il
raddoppio sia nel breve periodo cosa fattibile ed in seconda battuta, l'eliminazione dei "colli di bottiglia"
anche attraverso varianti di tracciato, servendo ad esempio l'aeroporto d'Abruzzo. Andrebbe bonificato il
territorio dove la linea verrebbe messa in dismissione, restituendo terreno alla natura e potenziando il
trasporto su gomma per i piccoli centri, anche servendo gli stessi alle stazioni dei centri di medio interesse.
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